

LE DEVENIR DE L'HOMME

INTRODUCTION

Le dictionnaire définit la vie comme étant la propriété essentielle des êtres organisés, laquelle propriété est définie par l'ensemble des phénomènes que sont la nutrition, l'assimilation, la croissance et la reproduction, communs à tous les organismes, et qui s'expriment de la naissance à la mort. Une des caractéristiques de la vie est la reproduction, la formation de copies identiques (ou presque) d'une structure complexe à partir de matériaux simples.

Ceci concerne la vie du corps matériel. Nous savons que ce corps matériel est le support de ce que nous appelons la conscience.

Nous pouvons donc définir la vie sur la Terre comme étant l'évolution des consciences à travers des véhicules appelés corps, dans un environnement matériel, physique, mais aussi énergétique, et en plus, particulièrement pour l'homme, émotionnel, mental et psychique.

Lorsque l'on parle d'évolution de l'homme, habituellement on fait référence à l'évolution de l'espèce humaine, dans son corps, et dans sa civilisation, sa société, en y incluant ce peut apporter la science et les progrès de la technologie.

Mais de plus en plus la notion d'évolution inclut la conscience de l'homme.

Nous allons développer uniquement cette dernière notion.

Tous les êtres sensés sont d'accord pour affirmer que le but de tout être humain vivant sur ce plan matériel est de travailler à affiner son comportement en développant des qualités qui doivent remplacer les défauts. Tous les êtres sensés estiment que l'Homme doit aller vers son épuration en pensant, aimant et agissant en conformité avec des Lois spirituelles qui ont été dictées à travers les siècles par des êtres éclairés.

Nous avons remarqué que c'est dans la façon de vivre cette expansion que les êtres divergent selon les croyances.

Nous allons donc aborder ici le devenir de l'Homme.

J'entends par devenir ce qu'il advient après l'incarnation bien sûr.

Il y a plusieurs manières, dans les traditions, de considérer le devenir de l'Homme, de même qu'il y a plusieurs questions fondamentales que l'on peut se poser :

- Qu'advient-il à l'Homme à partir du moment où il quitte son corps matériel présent?
- Que va-t-il se passer pour lui à partir de la fin de cette incarnation?
- Si l'on croit au principe de la réincarnation, que va-t-il se passer pour lui dans les prochaines incarnations, et que va-t-il se passer à l'issue de ces incarnations?
- Vers où se dirige notre humanité?
- Quel sera l'avenir de la population qui habite ce plan terrestre?

A partir de là, il y a deux façons de considérer les choses :

- Les conceptions philosophiques et religieuses courantes formulées par les hommes, et nous allons voir qu'il existe une grande palette de croyances dans les différentes philosophies et religions.

- Les conceptions ésotériques qui sont issues pour une bonne part d'enseignements issus de plans

autres que notre plan matériel, et là aussi il existe des divergences. Ensuite les conceptions ésotériques expliquent les choses de façon parfois très différentes des autres croyances.

Je vous propose le plan d'étude suivant :

- Quel est le devenir de l'Homme selon les croyances philosophiques et religieuses?

- Quel est le devenir de l'Homme selon les croyances ésotériques?

Là, je vous proposerai principalement mes déductions personnelles qui résultent des expériences, des prises de consciences, et des enseignements ésotériques qui ont été les miens.